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Die Wiedereinrichtung  eines  Bahnhaltepunktes  in der  Ortslage  Drübeck  steht  seit  vielen

Jahren  latent  im Raum.  Die Stadtverwaltung  Ilsenburg  hatte  in der  Vergangenheit  bei

raumordnerischen  Stellungnahmen  verschiedenster  Art  entsprechend  darauf  hingewiesen.

Im Flächennutzungsplan  der  Stadt  ist dies  vorgesehen.  Darüber  hinaus  auch  im Integrierten

Entwicklungskonzept  der  Stadt.  Das  Anliegen  des Antrages  wurde  daher  auch  aus  Sicht  der

Verwaltung  grundsätzlich  unterstützt.  Aufgabenträger  des  Schienennahverkehrs  im Land

Sachsen-Anhalt  ist die NASA  GmbH.  Eine  aktuelle  Positionierung  liegt  von ihr bisher  nicht

VOr.

Die Standoförage  ist für  die weitere  Planung  bzw. Meinungsfindung  von entscheidender

Bedeutung.  Die von  der  Bürgerinitiative  vorgeschlagene  Fläche  befindet  sich  auf  einem

Privatgrundstück,  welches  erworben  werden  müsste.  In der  Vergangenheit  war  für  einen

möglichen  Bahnhaltepunkt  ein städtisches  Grundstück  vorgesehen.  In der  Anlage  ist deshalb

eine  Gegenüberstellung  der  Vor-  und Nachteile  beider  Standorte  in einer  Fotodokumentation

beigefügt.

Aus  Sicht  des Unterzeichners  ist daher  vorzuschlagen,  sich  zunächst  generell  mit  der  Frage

eines  Bahnhaltepunktes  zu befassen.  Die Standortfrage  sollte  ausgek(ammert  werden,  um

keine  Vorfestlegung  zu vorzunehmen.  Entscheidend  für  die Realisierbarkeit  sind  des

Weiteren  auch  Abstandsregelungen  zu den nächstgelegenen  Bahnhaltepunkten  und weitere

bahntechnische  Fragen,  die zuvor  von der  NASA  GmbH  geprüft  werden  müssen.  Insofern

wird  vorgeschlagen,  im Rahmen  der  Beschlussvorlage  nur  über  die Forderung  zur  Errichtung

eines  Bahnhaltepunktes  zu entscheiden  und die Antragsbegründung  entsprechend  zu

modifizran.
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